



Exposition

publié le 26/01/2019

Descriptif :

Nous célébrons chaque année l'amitié franco-allemande au sein du lycée à la date du 22 Janvier

Nous célébrons chaque année l'amitié franco-allemande au sein du lycée à la date du 22 Janvier , date du traité de l'Elysée . Etant donné que nous commémorons le 30ème anniversaire de la chute du Mur en novembre , nous avons décidé d'exposer des productions écrites , affiches et autres de nos élèves de Première sur le thème du Mur et de la RDA .

Véronique Mathieu, Nadia Marfin , Christine Murray

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.